

Inicia modernización de la Cuatro Carriles

Escrito por Boletín

Martes 09 de Noviembre de 2010 18:46



Santa Ana, Noviembre 09 de 2010.- Una inversión histórica por 850 millones de pesos se destinará este año, para la modernización de la carretera federal Estación Don-Nogales, aseguró el Gobernador Guillermo Padrés, al aseverar que lo que promete, lo cumple.

“Lo que nos comprometemos a hacer lo cumplimos, aquí están los hechos, la cuatro carriles se va a modernizar, ya inicio y no vamos a parar”, aseveró.

El Mandatario Estatal presidió el inicio de los trabajos en el tramo Hermosillo-Santa Ana, donde resaltó que ver cristalizado un añejo sueño de los sonorenses, fue posible gracias a la buena relación del Gobierno del Estado con el Gobierno Federal, misma que cada vez da más frutos.

Comentó que el tramo Hermosillo-Santa Ana tendrá una inversión de 448 millones de pesos en su modernización, a la cual se sumará el tramo Navojoa-Ciudad Obregón, con recursos por 400 millones de pesos, para un total de 850 millones de pesos este año.

El Mandatario Estatal destacó el compromiso con la Federación de invertir por lo menos mil millones de pesos anuales a esta rúa, sin afectar el tránsito vehicular, para que los usuarios tengan una carretera digna y segura, con señalización y carriles con dimensiones adecuadas.

Recordó que a pesar de que hace años se firmó el convenio de colaboración entre Estado y Federación, no se había ejecutado por la falta de acuerdos entre ambos Gobiernos.

“Hemos podido demostrar que el modelo de gobierno en el que trabajamos todos de la mano, en el que trabajamos sobre las coincidencias y no las diferencias, da resultados, si funciona, el nuevo Sonora funciona porque trabajamos todos de la mano, y por supuesto a un lado de nuestro Presidente Calderón”, reiteró.

Luego de agradecer el anuncio de 300 millones de pesos adicionales de Banobras, para otros tramos carreteros de la entidad, el Gobernador Padrés comentó que la rehabilitación de la carretera Federal 15, elevará la competitividad y con ello, apoyará el cumplimiento de la meta de crear 35 mil empleos anuales.

Oscar de Buen Ricarday, Subsecretario de Infraestructura de la SCT, comentó que con estas acciones, Sonora contará con una vía de comunicación moderna, eficiente y competitiva, que apuntale los esfuerzos de los sonorenses por abrirse mejores oportunidades de vida.

Sobre la modernización del tramo Navojoa-Ciudad Obregón comentó que antes de que termine el 2010 se publicará la licitación de la primera etapa.

“Estas acciones, aunadas a las que se programarán a lo largo del 2011 y del 2012 demuestran

Inicia modernización de la Cuatro Carriles

Escrito por Boletín

Martes 09 de Noviembre de 2010 18:46

la firme voluntad del Gobierno Federal de modernizar esa ruta carretera tan importante para Sonora y para México”, aseguró.

Cabe destacar que en el tramo Hermosillo-Santa Ana, se invertirán 448 millones de pesos, en el período de agosto del 2010 a enero del 2012, en una longitud de 46 kilómetros, para beneficio de 1.3 millones de ciudadanos, aunado a la modernización de los accesos a Santa Ana, con inversión de 7.5 millones de pesos.

El Director General de Banobras, Alonso García Tamez, reconoció la gestión del Gobernador Padrés para iniciar la modernización de la rúa Estación Don-Nogales, cuya longitud es de 679.5 kilómetros.

Agregó que los recursos adicionales por 400 millones de pesos para la ampliación y modernización de 40 kilómetros del tramo Ciudad Obregón-Navojoa, fueron autorizados por el Fondo Nacional de Infraestructura, dependiente de Banobras.

“Estas obras son el resultado de una nueva relación basada en la confianza y la colaboración, la cual ha abierto la puerta a la modernización de esta importantísima vía”, añadió.

En este evento, estuvieron Luis Alfredo Bernal Ainsa, Alcalde de Santa Ana; el Alcalde de Tubutama, Santos Castañeda y el titular de Sidur, José Inés Palafox.

El Gobernador Padrés destacó que gracias a la reducción en el gasto corriente, el Estado ha destinado a Santa Ana una inversión histórica en pavimentación, modernización del entronque Estación Llano y el del viejo Santa Ana.